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ESTADO DE RONDÔNIA
. PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA no 04712022 da triges

da décima Legisratura da câmara Municipar de presidente Médici/Ro.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Garrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos sete dias do mês, de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e
cinco minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito
à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar inÍcio a trigésima primeira sessão ordinária do ano
de dois mil e vinte e dois da decima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlel
cassimiro de oliveira, que após cordiais cumprimentos, pediu ao vereadorAngelo carrara
que fizesse a oraçáo de abertura dos trabalhos. Em seguida, o vereadorfuresidente,
solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara que procedesse a chamada dos senhores
vereadores. Em ato contínuo o primeiro-secreÉrio Angelo carrara fez a chamada
nominal dos vereadores, que por sua vez confirmou a preiença de 0g (oito) vereadores:
Alessandro Martins santos, Angelo carrara, Benito Alves da cruz, Bia do Assentamento,
Marlon Claudio Custódio Vicente, Matilde do Assentamento, Professor Ailton e Edirlei
cassimiro de oliveira. Esteve ausente o vereador Juraci Jovem Bazilio, que teve sua
ausência justificada pelo vereador Angelo carrara. Havendo quórum legal, o presidente Lei
do Riachuelo declarou aberta a trigesima primeira sessâo ordinária dê dois mil e vinte e
dois da décima Legislatura da câmara Municipal, quando eram dezoito horas e sete
minutos. Prosseguindo o presidente Edirleí cassimiro de oliveira coÍocou em
deliberaçâo para discussão e votaçâo pelo plenário as Atas n 04Jt2022 e 044t2022 da
vigésima nona e trigésima sessões ordinárias e as Atas no 045t2022 e 046t2022 da décima
quinta e décima sexta sessôes extraordinárias, de dois mil e vinte e dois da décima
legislatura da câmara Municipal de Presidente Médici/Ro, que foram aprovadas por
unanimidade pelos senhores vereadores. Continuando o presidente Ediilei Cassimiro
de oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo carrara,que fizesse a leitura da ordem
do Dia, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei no 09112022, de autoria do poder
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no 097t2022, de autoria do p^oder Executivo Municipar, data d;;;i;;Jà'ôíÃtt'idzz; enur^do Projeto de Lei no 09812022, de autoria do poder Executivo rraunicipar, oatããa entrada
071.1112022; leitura do Projeto de Lei no 09912022, de autoria do poder Êxecutivo Municipal,
data da entrada 0711112022.; leitura do Projeto de Lei Complemen tar n" oOlizazi, de autoriado Poder Executivo Municipal, data da entrada 31t1012022; leitura da lndicaçáo no
099!2022, de autoria do vereador Aressandro Martins santos lH,Ioay, àãta Ja entrada
0711112022; leitura da lndicaçáo oo7l2oz2, de autoria do vereador Áessandro Martins(MDB), data da entrada 07111t2022; Ieitura do Requerimento oo4t2o22, de autoria do
vereador Alessandro Martins Santos (MDB) e leitura do Requerimen to 011DOZ2, de autoria
do vereador Edirlei cassimiro de oliveira (psDB). prosseguindo o presidente Edirlei
Gassimiro de oliveira concedeu a palavra para que faça o-uso da tribuna ao vereador
Professor Ailton poi oito minutos que: cumprimentou o presidente Edirlei Cassimiro deoliveira, em seu nome, cumprimentou todos os demais vereadores presentes;
cumprimentou o diretor da câmara, Derick, em seu nome cumprimentou os demais
servidores do Poder Legislativo; cumprimentou o diretor do slNTERo, professor Mauro,
em nome cumprimentou o servidor Adonias e as demais pessoas que acompanham a
sessão através do Íacebook e; disse o vereador professor Ailton que com a idade que tem
hoje, nunca vivenciou a situação que está acontecendo hoje, apói uma eleição, a nível de
município, a nível de estado e a nível do Brasil; falou o vereador emedebista âa quinta linha
que algumas pessoaq já vierem dizer que o vereador Ailton e outros vereadores não tem
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se manifestado contrâ nem a favor desses atos, que o vereador discursante considera atos
democráticos, tendo afirmado o vereador discursante que todos sabem que ele sempre foi
bolsonarista, mas que respeita, desde que seja sem tramoia, e que o vereador não pode
afirmar até o presente momento se ocorreu ou nâo ocorreu fraude nas eleições, que mais
cedo ou mais tarde as máscaras irão cair, se é que existe; afirmou o vereãdo, professor
Ailton que, como o nosso país náo está muito bem das pernas, devido a essa maldita
pandemia do coVl/19 que o paÍs passou, que não podemos ficar interditando as vias, o
vereador da quinta linha acredita que pode ser um pouco pior, mas que os manifestos,
aúomaticamente já está dizendo que o povo não estão satisfeltos; expôs o discursante do
MDB que, o que não dar para engolir, conforme está vendo na mídia, que se for verdade,
algumas normativas que o futuro governo federal quer institulr no Brasil, acredita o vereador
Ailton que o Brasil está bem próximo de uma guerra civil, e até mesmo um guerra mundial,
mas o vereador espera que isso não venha a acontecer; discursou também o vereador
Professor Ailton que, o presidente Lula que ganhou as eleições de forma correta, desde
que seja provado ao contrário, que o vereador acredita que ele náo venhaÍazer um péssimo
governo, até mesmo porque tem um congresso Nacional, tem um senado muito forte, e
tudo que ele for fazer passa pela Câmara Federal; revelou ainda o vereador Ailton Ferreira
que o governo que ganhou as eleiçÕes nacionais já provou que eles são corajosos demais,
por tudo que já causaram, que já foi provado nos quatro cantos do país que ali no srF eles
deitam e rolam e fazem aquilo que eles querem realmente; disse também o vereador
Professor Ailton que no final do mês passado, o vereador esteve com algumas pessoas, e
que a partir desse primeiro pagamento, diversas pessoas ficariam muito satisfeitas, e o
vereador discursante tem certeza que seus colegas vereadores, encontraram diversos
funcionários e, puderam verificar a satisfação de cada um, e que algumas coisas tem que
ser reajustadas, mas para esse mês agora já devem ser regularizadas essas situações; o
vereador Professor Ailton também discursou que esteve visitando o lado esquerdo da BR
364, sentido cacoal, mais precisamente no setor onde reside o vereador Alessandro, na
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Rua Minas Gerais e que ficou- um orinco3ã serviços e@
pessoas estão bastantes satisfeitas; finalizou suas falas e relatou o vereador professor
Ailton que as empresas que estão trabalhando no recapeamento dos asfaltos das ruas, náo
deram continuidade nos serviços, devido às paralizações, pois os insumos estão vindo de
Pimenta Bueno, e ficaram impedidos de vir, mas a partir'do momento que liberarem os
insumos, as emprêsas estarão trabalhando nas ruas do lado direito da gR so+, em nossa
cidade. Em seguida o presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavraplra.que faça o uso da tribuna ao vereador Alessandro MaÉins santos por oito
mrnutos que: em norhe de Deus, agradeceu por mais uma oportunidade de estarem unidos
para mais uma sessáo na câmara Municipal; em nome do servidor da câmara, Neivan,
aniversariante do dia, cumprimentou os demais serventuários do poder Legislativo, bem
como, parabenizou o senhor prefeito, Edilson Ferreira de Alencar, pelo se1 aniversário
tambem; disse o vereador Alessandro Martins que nesse Íinal de semana, foi muito
relevante a participagão das atividades que aconteceram em nossas comunidades, uma
parceria de trabalho entre SENAR, EMATER e a prefeitura, com a participaçáo da
comunidade, que se não participasse, não teria o brilho o evento, que as aiividadãs contou
também com as presenças das equipes do lDARON, da secretaria de saúde, do credisls
Ji-cred; o vereador emedebjsta_falou também que, de fato, a reforma administrativa é algo
que foi efetivado, que está válido em nosso município, que foi feita a migraçao dós
servidores, e que há muito o que se comemorar, e há pontos tambem que asúm servidor
tem dúvidas, e que a orientação do discursante é que busque o secretàrio dã pasta para
que possa ajustar essas situaçÕes, como o caso dos Agentes comunitários de baúde que
foi feito pagamento a menor aos sewidores, por questóei de equívocos, mas que a situação
já está bem avançada e, o município já está tomando as providências e solucionando o
caso; afirmou ainda o vereador do MDB, que teve a grata participaçáo de participar da
reuniâo do conselho Municipal de Meio Ambiente do Município, queaionteceu na casa do
Produtor, em.atençã? ao convite endereçado a esta casa; relatou o vereador que o
conse-lh.o está atuanfe, que está deliberando sobre pautas importantes para o nosso
município, e que talveiz tenhamos um projeto de lei que verse sobie a questáo da poluiçâo
sonora, causada tanto por som mecânico, quanto por outros instrumentos que produzam
um som além do permitido; finalizou sua fala o vereador Alessandro Martins e deixou
regisúado, os pêsames a toda família do seu amigo e companheiro, Valmirar, pelo
falecimento de sua mãe. Na sequência o presidente Edirlei cassimiro de oliveira
solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, para que fizesse leitura para deliberação
pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal n og1tzo22, de autoria do poder Execuiivo
Municipal, que assim o fez: Leitura do projeto de Lei Municipalno og1t2o22 de autoria do
Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da comissÕes permanentes
ao Projeto de Lei Municipal no 09112022, de autoria do poder Executivo Municipal. Em ato
continuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e
votação pelo Plenário o parecer da comissão de Justiça e Redação, o parecer da comissáo
de Finanças e orçamento e o parecer da comissão de Educação, saúde e Assistência
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social, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores veieadores. continuando o
presidente Edirlei Gassimiro de oliveÍra colocou em discussão e votáção em primeira
votaçâo pelo Plenário o Projeto de Lei Municipalno 091t2022, de autoría do Éoder Executivo
Municipal, que foi aDrovado por unanimidade pelos senhores vereadores. prosseguindo o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara,
pgra qle fizesse leitura para deliberaçáo pelo plenário do projeto de Lei Municipal no
09412022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim o iez: Leitura do projeto de
Lei Municipal no 09412022 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos
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do Poder Executivo Municipal. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
oliveira colocou em discussáo e votação pelo Plenário o parecer da comissão de Justiça
e Redaçáo, o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento e o parecer da Comissáo de
Educação, saúde e Assistência social, que foram aprovados por unanimidade pelos
senhores vereadores. Na sequência o presidentê Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou
em discussão e primeira votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 0g4t2022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário
do Projeto de Lei complementar no 00712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
assim o fez: Leitura do Projeto de Lei complementar no 00712022 de autoria do poder
Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da comissóes permanentes ao
Projeto de Lei complementar no 007/2022, de autoria do Poder Executivo Municipal.
Prosseguindo o vereador/prêsidênte Edirlei cassimiro de oliveira colocou em
discussão e votaçáo pelo Plenário o parecer da comissão de Justiça e Redação e o parecer
da comissâo de Finanças e orçamento, que foram aprovados por unanimidade pelos
senhores vereadores. Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em discussão pelo Plenário o Projeto de Lei complementar no 00712022, de autoria do
Poder Executivo Municipal. Em seguida o vereador/presidente Edirlei cassimiro de
oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo carrara, para que fizesse a chamada dos
senhores vereadore§ para votação nominal do SIM ou NÃO ao projeto de Lei
Complementar no 00712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por
unanimidade pelo senhores vereadores, com um resultado de oito votos SlM. Na
sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário
Angelo carrara, para que fizesse leitura para deliberaçâo pelo Plenário do Requerimento
no 00412022, de autoria do vereador Alessandro Martins Santos (MDB), que assim o fez:
Leitura do Requerimento n" 00412022, de autoria do vereador Alessandro Martins Santos
(MDB). Em ato corrtínuo o presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em
discursáo e votação o Requerimento 00412Q22, de autoria do vereador Alessandro Martins
Santos (MDB), que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores.
Prosseguindo o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário
Angelo carrara, para que fizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário do Requerimento
no 01112022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB), que assim o fez:
Leitura do Requerimento n" 01112022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira
(PSDB). Continuando o presidente Edirleí Cassimiro de Oliveira colocou em discursão
e votação o Requerimento 01112022, de autoria do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira
(PSDB), que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores. Na em seguida o
vereador primeiro-secretário Angelo Carrara solicitou ao presidente EdÍrlei Cassimiro de
Oliveira, que colocasse à apreciaçáo do Plenário o pedido da dispensa de interstício de 24
horas para votaçáo em segundo turno, os Projeto de Lei Municipal n.' 09112022 e 094t2022,
bem como o Projeto de Lei Complemenlar 00712022, ambos de autoria do Poder Executivo
Municipal, que teve aprovaçáo do pedido. Na sequência o presidente Edirlei cassimiro
de Oliveira colocou em discussão e segunda votaçáo pelo Plenário, englobadamente, os
Projetos de Lei Municipal no 091 e 09412022, que foram aprovados oor unanimidade pelos
senhores vereadores, seguindo-os para sanção do senhor prefeito municipal. Em ato
contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo pelo Plenário
o Projeto de Lei Complementar no 00712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, para
segunda votação. Continuando o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
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solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse a chamada dos senhores
vereadores para votiação nominal em segundo turno do SIM ou NÃO ao Projeto de Lei
Complementar no 00712022, de autoria do Poder Executivo Municipal, quê foi aprovado por
unanimidade pelos senhores vereadores, com oito votos SlM, seguindo-o para sanção do
senhor prefeito municipal. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou à disposiçáo das Comissoes Permanentes, os Projetos de Leis Municipal no 097,
098 e 099/2022, para exarar seus pareceÍes. Não havendo mais matérias na Ordem do
Dia, o presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu a palavra aos vereadores para
explicaçôes pessoais, a fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na
presente sessáo ou no exercício do mandato, conforme determina o Art. 94 e 95 do
Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes na sessão os servidores:
Derick Salorhan, Edieiny Santos Tomaz Silva, José Juarez Barbosa dos Santos, Marilene
S. dos Santos, Roberto Pereira e doutor Paulo Rogerio. Terminou a trigésima primeira
sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, quando eram dezoito horas e cinquenta
e oito minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Lei
do Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de
gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressáo da verdade, para
tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessáo, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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